



いわき市立久之浜第二小学校 学校だより

「広い世界が開けてる」

平成29年10月25日(水)発行 第17号

文責 山田 弘

いわき市大久町大久字矢ノ目沢2番地の1

TEL 0246-82-3041 FAX 0246-82-3190

ホームページ http://www.iwaki.gr.fks.ed.jp/?page_id=86

学校目標

考える子
なかよい子
がんばる子

【今年度の重点目標】
よく聞き、伝えるように話し
進んで行動する



- ◇10/31(火)学習発表会予行
- ◇11/1~2 授業公開
- ◇11/3(文化の日) 学習発表会



じゅうねんの収穫をしました

10月20日(金)に種から育ててきたじゅうねんを収穫しました。5月22日に種を植えてから五ヶ月で子どもの背丈より高く伸び、茎も太く、葉っぱも青々と茂りましたが、刈り取りは新妻ゆき子さんをはじめ地元のじゅうねん保存会の方々にしていただきました。雨の中、大変であったと思います。ありがとうございました。

刈り取ったじゅうねんを体育館に運び入れ、乾燥するために小さく束ねました。この作業は子どもたち、じゅうねん保存会の皆さんやいわき市農業振興課の皆さんにもご協力いただき行いました。じゅうねんの葉はシソの葉に似ており、香りもシソのようでした。種は直径2mmくらいで、ぱらぱらと落ちてくる種もありました。約2時間の作業の間、子どもたちは一生懸命に働きました。2時間でできる量が終了しましたが、収穫したじゅうねんはまだまだたくさんありました。体育館の中と外に干してあります。天気がよくなったら乾燥させ、種を落とし、唐箕を使って選別して種だけを取り出します。まだまだ手間がかかりますが、みんなでじゅうねんの料理を作って食べるのが楽しみです。



日産工場を見学しました

10月19日(木)に5・6年生が授業の一環で泉町にある日産自動車の工場を見学しました。大きな工場で、ここいわきの工場ではスカイライン、フェアレディZ、シーマなどの人気の車のエンジンが作られているそうです。3000ccを超える大きなエンジンの重さは200kg以上もあり、組立ラインでは流れてくるエンジンに担当者が部品を取りつけていく様子を見ることができました。また、展示車に乗ったり、ボルトを締める作業を体験したりして車やものづくりの関心が高まりました。



学習発表会の練習を頑張っています 準備も進んでいます

来週の金曜日に迫った学習発表会に向けて練習を頑張っています。学級で練習したり、全体であわせたりと今週は大詰めです。会場の準備も着々と進んでいます。皆さんに喜んでもらえるように子どもたちが頑張っていますので、ご期待下さい。



保護者の皆様にはごちそうパーティを今年も開催していただきありがとうございます。